

iré describiendo todas las arbitrariedades de un pueblo víctima del mayor de los caciques conocidos.

El Corresponsal

Para el señor Alcalde

Ahora que se están confeccionando los presupuestos para el próximo año, ¿no sería una gran mejora para Granollers, el destinar una cantidad para los gastos que puede ocasionar el uniformar a los agentes de policía o vigilancia, con cuyo uniforme serían más respetados y vistosos y con ello nos pondríamos a la altura de otras poblaciones de la misma categoría de Granollers?

También le suplicamos que ponga toda su autoridad, para que los encargados de la limpieza pública cumplan mejor su cometido, o de lo contrario, con tanta basura nuestra salud pelagra y deja de cumplirse el reglamento de la higiene.

Es de capital interés para los carteros y del público en general, el señalar las casas de reciente construcción con los números a ellas correspondientes, porque resulta que hay quien vive en una casa ignorando el número que le toca y a veces el nombre de la calle, pues los hay que a causa de la lluvia están borrados.

¿La fuente que se ha de emplazar en el extremo de la calle de Alfonso IV, cuando la veremos a disposición de los vecinos de aquella barriada?

¿No le sería posible ordenar a los señores del Gas que encendiesen más temprano el alumbrado público?

Pues resulta que a las siete, hora que los que trabajamos, salimos de nuestros correspondientes talleres u oficinas, nos hallamos envueltos por las tinieblas, estando propensos, por lo tanto, a rompernos la crisma.

LA OPINION se vende en

CASA ESTAPÉ : Plaza del Ganado, 34.

CASA GREGORIO : Calle de Prim, 82.

Espectáculos

La Unión Liberal

Conforme estaba anunciado, tuvieron lugar en este teatro y a cargo del «Esbart Artistic», las representaciones de la opereta «La Generala» y la zarzuela «El día de Reyes».

De «La Generala», ateniéndome a lo difícil que es la obra, debo decir, con la imparcialidad que me caracteriza, que, tratándose de afi-

cionados, sacaron más partido del que era de esperar; sin embargo, debo añadir que es de un género demasiado fino para salir de un modo brillante los aficionados.

El Sr. Plans estuvo muy en su puesto, interpretando con acierto su papel. Las demás partes, salvo pequeños lapsus, aguantaron la situación.

Las triples, bien; especialmente la Srta. Ribot, que dió muestras de ser una artista, tanto en el modo de cantar como en la ejecución. La Srta. Briebe, cantó con muy buen gusto el número del Arlequín e hizo un admirable mutis en el segundo acto. Los coros, un poco flacos. La orquesta, muy ajustada y el Sr. Llobet hecho un verdadero maestro.

En «El día de Reyes», estuvieron muy acertados la Srta. Briebe y los señores Garrell y Terrades. El Sr. Plans, si se hubiese acordado que hacía de niño hubiera salido más airoso en su cometido.

Todo sea a fin de bien.

Café Nuevo

El mismo día de Todos los Santos se pusieron en escena en este teatro, por la sección de aficionados del Casino, las zarzuelas «Tela de araña», «El señor Joaquín», «Lo Cant del Pirata» y «Picio, Adán y Compañía».

La interpretación de las cuatro obras, muy ajustada; habiendo demostrado los intérpretes haber estudiado bien sus papeles, sobresaliendo los señores Riera y Tarín. Muy bien las señoras Faura; y la orquesta «La Moderna» dirigida con acierto por el joven maestro señor Morató.

Cine Marina

En la noche del miércoles último, tuvo efecto en este popular cine el debut del chistoso y simpático Pepe Marqués, artista que se ha hecho célebre en su género por las felices y oportunas ocurrencias de que va provisto. El público le recibió radiante de satisfacción, siendo calurosamente aplaudido en cada final de sus monólogos.

El señor Caprani ha dado en el *quid* de la cosa, pues un lleno se sucede a otro en su bendito cine.

¡Adelante!

Sala Edison

El normalizarse los precios de las sesiones en este cine, produjo un efecto brillantísimo para la empresa, pues en las últimas sesiones, o sea a contar desde el jueves último, se vió concurridísimo por inmenso gentío.

Las hermanas Otores, a fuerza de danzas y piruetas, lograron hacerse aplaudir por el público amante de castañuelas y panderetas.

Frú Frú

Ecos de la localidad

Por equivocación, y no por otra cosa, dijóse al dar cuenta del Banquete celebrado en el Centro de Defensa Industrial, en nuestro primer número, que el Sr. Tardá era Concejal disidente de la mayoría, no siendo exacto, ya que forma parte de la minoría Conservadora, según nos ha manifestado el propio Sr. Tardá.

El pasado Julio, algunos periódicos de Barcelona daban la noticia de que debido a gestiones realizadas por el Diputado a Cortes Sr. Plaja pronto sería un hecho la instauración del teléfono en nuestra Villa.

Han transcurrido algunos meses, y estamos como antes, no faltando quien afirme que merced a decepciones sufridas, lo que en un principio se reducía a buscar facilidades, háse convertido ahora en poner obstáculos.

Y con todo esto Granollers perdiendo.

Por ascenso, ha sido trasladado a Orense el digno Juez de 1ª Instancia de este partido, D. Santiago Alvarez.

Ha logrado, dicho señor, captarse generales simpatías durante los cuatro años que ha permanecido en ésta, y buena prueba de ello es el acuerdo —digno del mayor elogio— que por unanimidad tomó el ayuntamiento en su última sesión y del que hacemos referencia en otro lugar del periódico.

Al desear al Sr. Alvarez toda suerte de prosperidades en su nuevo cargo, nos congratulamos en hacerle presente, que Granollers conservará de su estancia en ésta, gratísimo recuerdo.

Señor Puntas:

¿Podría V. decirnos por qué motivo no concurre a las sesiones municipales como es su deber?

Pues es lástima que los electores que votaron a V., queden sin representación en el municipio.

Se nos asegura que en breve se establecerá en esta villa una agencia de negocios desempeñada por activo y competente personal constituido en Sociedad y dirigido por Abogado y Procurador con entidad capitalista cuya Agencia se dedicará a toda clase de asuntos referentes a Notarios, Registros, Juzgados, Ayuntamientos, Diputaciones, etc., etc.

Aplaudimos la idea y deseamos a los interesados acierto en su desempeño y prosperidad en su asociación.

¿El célebre puente sobre el río Congost, cuando lo veremos contruido o al menos empezado?

En los últimos exámenes verificados en la Escuela Municipal de Música, de Barcelona, se ha examinado del sexto y último curso de teoría y solfeo nuestro amigo el señor Martín Llobet, habiéndosele adjudicado nota de sobresaliente.

Nuestra felicitación más sincera al estudioso joven, que sólo en tres años ha hecho los seis cursos, obteniendo en todos nota de sobresaliente.

CAJA DE AHORROS

Importe de las imposiciones hechas durante el finido Octubre, 10,223'15 pesetas.

Imp. de E. Garrelli : Granollers